

Mise en garde

« Actuellement, il y a une multitude de canaux parce que la conscience des êtres humains s'éveille.

Nous aimerions vous dire qu'il n'y a pas beaucoup de bons canaux, de canaux intègres, parce que la personnalité humaine domine toujours. L'ego des êtres humains fait qu'ils se servent eux-mêmes avant de servir les autres.

Il faut aussi vous dire que ces canaux ont différents niveaux de conscience et peuvent capter des informations à plusieurs niveaux s'ils n'ont pas fait un travail sur eux. S'ils ne sont pas dans l'humilité, ils captent les plans inférieurs. Plus le canal s'élève, plus il capte les informations à des niveaux supérieurs, et plus elles sont justes.

Comme nous l'avons déjà fait, nous aimerions vous mettre en garde contre tout ce qui peut se dire, tout ce qui peut être canalisé.

Nous n'émettons pas de jugement sur le canal ou sur le médium parce qu'il est souvent dans la confiance totale en ce qu'il reçoit. Nous faisons une mise en garde par rapport aux plans qu'il capte ! Il peut capter des plans qui vous induisent en erreur !

Si le canal n'a pas une certaine évolution spirituelle ou une âme d'une certaine évolution, il n'arrivera même pas à comprendre qu'il peut induire les autres en erreur.

Un bon canal est celui qui dure dans le temps, c'est celui dont vous ressentez la vérité des paroles. Un bon canal transmet non seulement la parole mais aussi l'énergie des plans avec lesquels il est en communication !

Votre cœur ressentira un bon canal, il n'aura ni doutes ni questions par rapport à la véracité de qu'il captera, de ce qu'il annoncera. Cela est très important parce que vous recevez énormément d'informations à l'époque actuelle. Vous recevez des informations venant des plans de l'invisible,

de votre propre astral et de dimensions plus élevées, et vous recevez aussi beaucoup d'informations télépathiques venant de plusieurs parties de l'Univers.

Si le canal, le médium, n'a pas une grande évolution personnelle, il ne pourra pas servir à un certain niveau. Il faut qu'il y ait un accord, une préparation de très longue haleine, parce qu'un bon canal, un canal qui sert vraiment les Hiérarchies de Lumière, un canal qui peut avoir la capacité de restituer des énergies, nos énergies, est une âme qui a été préparée de vie en vie afin de mener sa mission à bien. »

